



Une nouvelle fois, notre appel à votre générosité a été entendu. Grâce à vous, grands et petits, nous avons pu apporter un peu de réconfort à ceux qui en avaient besoin. Nous avons récolté plus de 150 boîtes qui ont été réparties entre le Secours Catholique d'Aire sur la Lys et la Croix Rouge.

Bien que la période soit difficile pour chacun d'entre nous, il est bon de voir qu'il existe encore beaucoup de joie à donner.

Encore un grand merci.

ROQ ATOUT COEUR vous souhaite une très bonne année et surtout la santé.

